
 
REUNION DE BUREAU 

MERCREDI 20 JANVIER 2010 
 

- :- :- :- :- 
 
Présents : Michel SAUGET   Président 
  P.SCALA    Trésorier Général 
  F.MARTIN    Secrétaire Général 
  D.LEFEBURE, O.DUPAS  Vice-Présidents 
 
Excusés : B.TANCHOUX   Vice-Président 
  J.TISSOT    Vice-Président 
 

- :- :- :- :- 
-  

Ouverture de la séance à 19 heures 40 
 

M.SAUGET accueille les membres présents. 
 
 
BILAN ADMINISTRATIF ( Michel SAUGET) 
 
Bilan satisfaisant pour les licences dont le nombre est en hausse par rapport à l’an passé à la même 
période. 
Grosse augmentation du nombre de licences pour l’ASPTT ORLEANS et le CN CHATEAUDUN. 
L’AAJ Blois devrait également voir son nombre de licenciés augmenter. Le nombre de licences pouvant 
approcher cette saison 11 000. Olivier DUPAS souligne que beaucoup de régions sont en baisse. 
 
 
FINANCES (Patrick SCALA) 
 
Patrick SCALA présente la balance analytique pour la période de septembre à décembre 2009.  
Il rappelle que tous les stages sportifs doivent faire l’objet d’un budget prévisionnel transmis dans les 
délais au comité et qu’un bilan sportif doit être également réalisé à l’issue du stage par les responsables de 
commissions. 
 
Suite à l’arrêt par la FFN des aides versées aux pôles espoirs, le Pôle Espoirs de Tours a fait une demande 
d’aide auprès du Comité régional. Le bureau décide d’accorder la somme demandée, soit 2 245.62 euros. 
 
 
CONVENTION AVEC LE CONSEIL REGIONAL (Michel SAUGET) 
 
Une convention triennale vient d’être signée avec la région Centre. Cette convention permet au comité de 
bénéficier d’une aide financière concernant trois domaines, la formation, l’accès au haut niveau, le 
développement des pratiques. 
 
 
CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’ERFAN (Michel SAUGET) 
 
Le conseil d’administration de l’ERFAN s’est réuni lundi 18 janvier 2010. En annexe le compte-rendu. 
Les grandes lignes :  

• Comment motiver les entraîneurs et dirigeants pour assister aux colloques organisés ? Proposition 
de le faire le matin de notre AG. 

• L’Indre propose l’intervention de Raymond Catteau lors du stage de la Toussaint 2010. La 
commission sportive doit travailler sur cette proposition. 

• Il est proposé à Emilie Besnard de rester salariée jusqu’à la fin de la saison sportive. Magali 
Jourdain est rentrée de son congé maternité. 



 
 
 
ACTIVITES ESTIVALES 

 
Le comité versera les sommes prévues en fonction des dossiers revenus. 
 
 
CNDS FORMATION 
 
Le Comité régional a transmis son plan régional de formation à la DRDJS. Les demandes d’aides à ce 
titre auprès du CNDS ont été regroupées avec les formations décentralisées. 
Il est rappelé que chaque département doit proposer des actions et un budget. Les règles d’attributions 
devront être fixées précisément dans les années à venir, il sera proposé au comité de Direction d’attribuer 
200 € pour les formations d’officiels et 400 € pour les formations « assistant club ».  
 
Pour l’année 2009, le bureau décide d’accorder une aide de 200 euros à chaque département plus une 
participation complémentaire sur justificatifs 
 
 
ACTIVITES SPORTIVES 
 

Natation : Début de saison sans problème particulier. On peut souligner toutefois un manque de 
rigueur ou d’exigence de la part des officiels sur certaines compétitions. 
Le nombre d’équipes aux championnats interclubs (24 équipes) pose un problème de durée de la 
compétition, il sera proposé à la commission natation de réétudier le nombre d’équipes qualifiées. 
 
Water Polo : La 1ère partie du Championnat régional se termine fin janvier avec quelques matchs 
en retard. Bourges est en tête. 
Nationale 3 A : 1er Montargis, 2ème Orléans, 4ème Blois, 8ème Tours 
Nationale 3 B : : 2ème St jean de la Ruelle, 5ème Chartres, 6ème Bonneval 
Nationale 1 : Fleury occupe la dernière place 
Un championnat régional  féminin est mis en place sous forme de tournois. 

 
Le comité du centre organise un stage benjamins à Orléans du 8 au 12 février 2010. 15 
participants, le stage sera encadré par Christophe Lopez et Bogdan Jianu. L’objectif est la Coupe 
de France des Régions en juillet 2010. Un second stage est prévu durant les vacances de Pâques. 
 
Natation synchronisée : RAS 

 
 

BILAN DES CHAMPIONNATS DE FRANCE 
 
Dominique LEFEBURE signale le très bon déroulement de ces championnats à Chartres. Le bilan 
financier est équilibré. Cette manifestation apporte de la crédibilité au club, à la ville et aux organisateurs. 
Le bureau réfléchit sur une action de remerciements en direction des bénévoles qui ont participé à 
l’organisation. Dominique LEFEBURE est chargé de faire une proposition dans ce sens. 
 
 
LABELLISATION DES CLUBS 
 
Une réunion de travail initiée par Dominique LEFEBURE a eu lieu en décembre avec Sylvie Le Noach-
Bozon et Cécile Duchâteau.  
Ceux-ci se rendront dans le clubs afin d’établir un état des lieux et communiquer sur les critères de 
labellisation. 
Un courrier à la signature Michel SAUGET sera adressé à chaque club pour les aviser de cette procédure. 
Les dossiers de labellisation devront être retournés au comité pour janvier 2011. 
 



 
PLAN PISCINE REGION 
 
Les travaux avancent bien suite à la signature de la convention entre le CROS et le Comité. 
Le CROS confirme ses remerciements aux services de la FFN et du comité pour l’aide apportée dans la 
réalisation de ce plan piscine. 
 
 
QUESTIONS DIVERSES 
 
M.SAUGET présente une note de la FFN sur les meetings labellisés nationaux et régionaux précisant 
l’obligation de respecter les cahiers des charges. 
P.SCALA assistera à la prochaine réunion organisée par le CROS sur le CNDS (4 février 2010) 
Les informations relatives aux critères de sélection à la Coupe de France des Région et au stage de la 
Toussaint sont en ligne. 
 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23  heures. 
 


